
 

 

 

 

第 6 回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 元年 10 月 17 日（木） 

13 時 00 分～14 時 00 分 

会場：大宮ソニックシティ 

市民ホール 402・402 

支部長 水出 裕子 〇 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 荒川 大輔 ×     

総 中嶋 禎 〇 原口 浩二 〇 小林 和也 〇 髙柳 祥絵 〇   

事 吉澤 澄子 〇 武智 正和 〇 和泉 紀子 × 柴田 恵美 〇   

経 町田 典昭 〇 望月 厚子 × 鈴木 正剛 〇 藤井 まさみ 〇   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 〇 池田 良征 〇 楠原 正和 ×   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 〇 服部 明美 〇 細沼 朱美 〇   

業 渡部 光広 〇 浜 浩子 〇 前田 忠宏 〇 柳生 英珠 ×   

監事 高野 博道 × 遠藤 成弥 〇   

顧問 石倉 正仁 公 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1．令和元年 9 月 事業報告（事業部） 働き方改革関連研修 

2．令和元年 12 月 事業計画（事業部） 年金基礎研修会   

3．その他     総務部 ・支部相談室利用規則 

              ・事務局運営規定、 ・支部規程の変更時期 等 

報告事項等概要 

1.県会報告   

 ・厚生委員会 支部対抗ソフトボール大会の中止の報告があった。 

台風 19 号の影響により、グランドが使用不可となったため中止となった。  

2.各種報告  

 ・支部長より 

  ・11/8 埼玉産業安全衛生大会（埼玉会館）参加のお願いがあった。    

3.事務局・各部報告  

（１）事務局 パソコンの買い替えの検討。 

   ・現在使用している Windows7 はサポート期間が 2020 年 1 月 14 日に終了するため、買い替えを検討し 

ていると報告があった。 

（２）事業部 

  ・本日の研修に対する協力願いがあった。 

  ・来月の公開定例会（11/23）、及び懇親会（FUKUROU）参加の依頼があった。 

（３）厚生部  

・11/15 の支部親睦旅行の参加者が 39 名（定員 40 名）と報告があった。 

・12/18 の大宮支部ボウリング大会開催のお知らせがあった。 

（４）広報部 

  ・11/2 桶川市民祭り、11/3 中央区まつりについての集合時間・場所についてのお知らせがあった。 

   （9：00 東口広場）（9：30 中央区役所本館広場） 

（５）業務開発部 

  ・12/7 年金の研修のお知らせがあった 

（６）総務部 

  ・次回の理事会について 

   来月は公開定例会となるので、その前の時間帯の理事会開催は慌ただしいので難しい。 

   別日に設けることとなった。 

 

経理部からの報告はなかった。 

4.次回理事会 

日時：令和元年 11 月 13 日（水）時間未定（夜間） 

会場：場所未定 

 

閉会 未定 



協議・審議事項概要 

 

1． 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、事業の成果と課題、担当者所見等の報告があ

った。成果として、グループワークという通常とは違った研修であり、参加する会員も通常とさほど増減は

なく、大きな問題もなくスムーズに行うことができた。理事に対しては、会員に対して、前方への着席案内

の声掛け、当日の対応等の協力のお礼があった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は

承認された。 

 

2． 

事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

内容に関して、お客様から聞かれた際の回答として、基礎的なことを学びたいとの要望があった。他の役員

からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

3． 

  総務部長より、支部相談室利用規程の廃止、事務局運営規程の改定について説明があった。 

 現在、支部事務局には支部相談室はない。したがって、現行の支部相談室規定の廃止、これに伴う事務局運

営規程の改定を行いたいと要望があった。理事会にて採決の結果、賛成多数にて可決、承認された。 

 

4． 

  総務部長より、支部規程の変更時期について説明があった。 

 特別委員会『支部規程改定委員会』の設置を行う旨の説明があった。副支部長 3 名、総務部員 4 名の計 7 名

で行いたいと報告があった。 

 

5． 

  業務開発部員より、支部の行政協力（学校教育）に関し、勤務登録者からも行政協力を行いたいとの要望

があったと報告があった。支部の『支部行政協力・相談員・業務委託・講師等選考基準要綱』には、協力者

は開業登録者のみとの記載があるが、埼玉会では特にルール化していないとのことであったので、今後は埼

玉会の方針を再確認し、検討することとなった。 

  

その他の協議事項は無かった 

報告書確認者 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 高柳祥絵 

 


